

A LAS SECRETARIAS DE ORGANIZACION Y A TODOS LOS MILITANTES DEL PARTIDO

Camaradas:

Una vez celebrada nuestra 1ª Conferencia Provincial en la que quedaron esbozadas las líneas maestras organizativas para el futuro, esta Secretaría de Organización provincial considera necesario especificar cual será nuestra tarea en la nueva etapa a emprender por todos nosotros.

Hoy nos enfrentamos ante dos deberes primordiales y fundamentales como son, el fortalecimiento ideológico y la captación de nuevos militantes.

Nuestro Partido está sufriendo campañas de silencio y difamación - por parte del Gobierno neofranquista de Adolfo Suarez con la aprobación y participación de la llamada "oposición parlamentaria" y aquellos partidos extraparlamentarios autodenominados "revolucionarios" (maoístas, trostkystas, socialistas, eurooportunistas, etc.) que defendiendo intereses contrarios a nuestra clase trabajadora, la confunden y desvían de sus auténticos objetivos con programas pseudorrevolucionarios y utópicos, practicando de hecho una auténtica política de confabulación de clases. Ante este panorama caótico, nuestra primordial tarea consiste en fortalecer el Partido y para ello es fundamental que redoblemos nuestros esfuerzos en la captación de nuevos militantes. En este sentido cabe recordar lo siguiente:

(1ª) Que con la legalización de nuestro Partido las posibilidades de captación entre amigos y simpatizantes son mucho más amplias.

No se puede esperar a que los interesados en el ingreso sean consumados marxistas-leninistas, ya que esto se adquiere a través de la militancia y la practica diaria de partido. Sin embargo, debemos tener en cuenta que para ingresar en nuestro Partido hoy que estar de acuerdo con el programa y los estatutos del mismo.

Estimamos, que para una mayor efectividad cada militante, cada célula, debería de adquirir un compromiso a plazo fijo, marcado por ellos mismos.

(2ª) Que para elevar el nivel cuantitativo y cualitativo del Partido es necesario organizar charlas-colequios y conferencias con amigos, simpatizantes y compañeros en general.

(3ª) Estimamos asimismo que sería conveniente por parte de la célula - realizar un estudio acerca de las posibilidades de crear grupos de simpatizantes a los que se les iría inculcando de forma paulatina la disciplina y la política del Partido, a la vez que se les iría dando orientaciones de los problemas diarios de la política nacional e internacional, con lo cual se conseguirá una mayor difusión de nuestra política y un acercamiento de futuros militantes.

Otro tema de vital importancia es la recogida de fondos entre los simpatizantes y amigos, no pretendemos con esto ser unos simples sacaperras, antes bien, debemos explicar las condiciones económicas por la cual atravesamos, debido a que somos un partido obrero y por tanto sufrimos las mismas insuficiencias económicas que padece nuestra clase.

Los aspectos preocupan también sobremanera a este Comité de Organización: La estricta observancia de la disciplina en todos sus matices: la puntualidad en las citas y reuniones, el respeto hacia los ca-



maradas, el cumplimiento de los acuerdos adoptados, el total secreto de todo lo relacionado al orden interno, la total entrega a las tareas encomendadas, el ejercicio pleno de la crítica y la autocrítica y en definitiva el perfeccionamiento que corresponde a todo comunista militante del Partido Comunista Obrero Español.

Otro de ello a tener en cuenta, es la práctica de la vigilancia revolucionaria tanto contra los enemigos como con los aspirantes a militantes y camaradas que por dejadez o indisciplina pudieran poner en peligro al Partido.

Camaradas, este documento debe servir de estudio y meditación para todos, y en tal sentido se exigirán responsabilidades a las distintas secretarías de Organización.

Saludos Comunistas,

EL SECRETARIADO DE ORGANIZACION DEL COMITE
PROVINCIAL DE SEVILLA. (P.C.O.E.)

12-1-78